
今日は、今年度最後

のクラブ協議会です。

あと何日で開催、あ

と何日でと騒いでいた

ワールドカップは、明日

から始まりますが、私は

あと何人で終わる、何回だと指折り数えており

ました。今日をいれて例会を2回残すだけとなり、

元気にたどり着いたことに、ホットしております。

ご協力ありがとうございました。

先週の理事会で、中西会員を、功労会員と

することが決まりました。中西様にはチャターメ

ンバーであり、長きにわたり中ロータリー会員と

して、多くの功績を残し、クラブ発展の基を築い

て頂きました。病のためにクラブを去るわけです

が、長年の労をねぎらい決定しました。皆様の

ご理解をお願いします。

臨時理事・役員会

①6月5日例会前にクラブ内規改正について提

案され承認

【内規 第10項 表彰、功労者】

(1)本クラブは、理事会が必要と認めたときは、

クラブに功績のあった会員に対し表彰できる

ものとする。

(2)大和中ロータリークラブ功労者を設ける。功

労者の対象者は長きに亘りクラブに貢献し、

病気等の事由により奉仕の志半ばで退会せ

ざるを得ない者であること。

(イ)クラブ在籍30年以上で、かつ細則第11条２
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【 本日のプログラム 】 6月19日 挨拶 「一年を顧みて」 岸 幸博 会長・中島 康次郎 幹事
【 次回予告 】 7月3日 挨拶 「就任にあたり」 山崎 賢二 会長・小栁 智裕 幹事

【 第1719例会 】 平成26年6月12日（木） 【 司会SAA 】 入江 公敏 君
【 斉唱 】 「それでこそロータリー」 【 ソングリーダー 】 長谷川 清 君
【 ゲスト 】 第6グループガバナー補佐 佐々木 和夫 様

会員数 出席者 出席率 前々回修正 出席免除 欠席者 6名(敬称略)

43名 30名 83.78% 88.89% 10名 引田、池澤、神作、苗加、野口、富澤

1724号

会長の時間 岸 幸博 会長

幹事報告 中島 康次郎 幹事

第6グループガバナー補佐

佐々木 和夫 様より

御挨拶をいただきました。



節の資格条件を満たした該当者であること。

(ロ)対象者のご逝去にあたってはクラブ内規

第9項（2）弔事（ホ）を適用

②第6回「やまと子ども絵画大賞」後援を承認。

③ロータリー財団担当理事の原嶋会員より、ロー

タリー財団、米山奨学基金に大変高額なご

寄付を頂きました。

お祝いの方々

親睦活動委員会 藤田 方巳 委員

入会記念日 横澤 創 君 6月13日

「年度終了にあたり」

岸 幸博 会長

中島 康次郎 幹事

詳しい内容は下記よりダウンロード下さい

http://1drv.ms/1kkQxdi
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第7回クラブ協議会

佐々木 和夫 様（大和RC）

本年度、しめくくりのご挨拶に参りました。IMの

ホストをして頂き、感謝いたします。一年間ありが

とうございました。

岸 幸博 会長、中島 康次郎 幹事

佐々木AG、ようこそお出で頂きました。あとわ

ずかですね。本当にお世話になっております。皆

様、本日は第7回クラブ協議会です。宜しくお願

いします。

伊藤 英夫 君

本日のクラブ協議会には幹事さんよろしく！！ゴ

メンナサイ。

ロータリー情報・クラブ研修委員会

本年度委員会は、3回の炉辺会合を行い、延べ

52名の会員の方々に参加して頂きました。都度

会費を2,000円頂きましたが、余剰金11,900円が

出ましたのでスマイルします。皆様のご協力に感

謝いたします。

横澤 創 君

入会記念日を祝っていただき、ありがとうござ

います。

石川 健次 君

佐々木AGに美味しそうなケーキを頂きましたの

で…。一年間お世話になりました。

高橋 清 君、橋本 日吉 君、長谷川 清 君

佐々木ガバナー補佐、一年間ありがとうござい

ました。無事大過なく、一年間の御奉仕に感謝で

す。

山崎 賢二 君

年度末が近づくにつれ、梅雨空同様うっとうし

さが募ってきます。

スマイルボックス 山崎 賢二 委員長 本日 \21,900 累計 \857,900

委 員 会 報 告


